



SE LE TERMINA EL TIEMPO A ROSAURA Y NO CUMPLEN CON PAGO DE NÓMINA EN CONGRESO



Rosaura Guerra, suplente de la diputada Alhinna Vargas, volvió a pedir que se le tomara protesta, sin embargo, los que serían sus compañeros de bancada

La diputada suplente,

Rosaura Guerra, regresó al Congreso local para exigir que se le tome protesta y así pueda tomar la curul de la legisladora del PRI, **Alhinna Vargas**, sin embargo, no tuvo éxito por la falta de quórum.

No se puede entender que Guerra, quien se sumó a **Movimiento Ciudadano (MC)**, exige ante los medios que se le tome protesta, cuando los propios diputados de la bancada de MC no entran al pleno para acreditar su asistencia.

Cabe recordar que esta bancada ha sumado un total de 23 faltas, rompiendo así el récord de **inasistencias**.

Rosaura Guerra tendría que empezar a pensar que hay una mano negra al interior de esta bancada que le impide tomar posesión del cargo, pues no se puede entender que pida que se le tome protesta si sus compañeros no acuden.

Por cierto, si en las próximas siete sesiones en el pleno del Congreso no se cuenta con el quórum suficiente, Guerra tendría que olvidarse de ocupar una curul en esta legislatura.

NO CUMPLEN CON PAGO DE NÓMINA EN CONGRESO

Otra vez empleados de carrera del **Congreso local** amanecieron sin que se les depositara su **quincena**, lo que ha desatado molestia, pues sienten que ellos están más allá del enfrentamiento político entre legisladores del **PRI** y **PAN** con el gobierno de **Samuel García**.

Tanto al **Poder Judicial** como a la **Fiscalía** tampoco les llegaron recursos para cumplir con la nómina.

Existen dos motivos por los cuales se retrasó el pago de la nómina, uno, es que sea producto del enfrentamiento político, y el otro, que sería muy grave, es la probable falta de recursos para pagar a los empleados.

Este último sólo exhibirá que no se cuenta con recursos suficientes para cumplir con el gasto corriente por parte de la **Secretaría de Finanzas y Tesorería** que dirige **Carlos Garza** que, la verdad, ha tenido una gestión con más dudas que certezas.

Garza, como el principal operador de los recursos públicos, se ha caracterizado por incrementar la deuda desde los tiempos de **Jaime Rodríguez Calderón**, lógica bajo la que continúa operando al pedir dinero prestado pagando altos intereses.